
                          ２０１１．９．２９（木） 
 

                          議長：三回生 下河邊悠史  
                          書記：二回生 杉浦直人 

代議員総会議事録 
  
＜会議内容＞ 
・学生会学生企画補助金制度 企画プレゼン大会 
  『陶芸コース進級制作展』 
  『フリーペーパー制作』 
・施設要望 シャワールーム 
       
＜学生会学生企画補助金制度 企画プレゼン大会＞  
 今回、補助金制度委員によって行われた書類審査を通過した二つの企画を、本会議で審

査しました。 
 
○『陶芸コース進級制作展』      企画者代表：陶芸コース三回生 川内奎人 
 要望金額 100,000円 
 概要：2012 年 1/31～2/5 に行われる陶芸コース進級制作展のギャラリー代＋広報費の一

部 10万円がこの補助金制度に申請されました。 
    プレゼン及び質疑応答が行われた後、代議員の多数決を取り三分の二以上の賛成

が得られたため、学生企画補助金 100,000円の執行が決定しました。 
 
○『フリーペーパー制作』 
 今回プレゼン予定でしたが、企画の代表者との連絡が行き届いていなかったため、プレ

ゼン及び審議は次回総会に持ち越しとなりました。 
 
＜施設要望 シャワールーム＞         担当：歴史遺産学科三回生 高岡健二  
以前から運動サークルからクラブ連盟に要望があったシャワールーム設置についての提

案が行われました。 
シャワールームに関しては学生会費を使うのではなく、大学の施設課等に学生の要望と

して提出し、大学の費用を使用して設置することを希望しているので、一度各学科にこの

議題を持ち帰り、学生の意見を聞いたうえで 10月総会にて代議員の意見として大学側に要
望するかどうか検討することとなりました。 

 
○意見・問題点 
・使用できるのは運動系サークルだけ？ 
・大学予算がシャワーに使われると、他の学生のために使われている予算が減ってしまう

のでは？ 
・管理・清掃はどうするのか？   



               
＜次回会議＞ 

10月 27日 木曜日 18：00～   
議題（予定） 
・シャワールームについて 
・2011年度学園祭、学生作品展の報告 
・学生会学生企画補助金制度 企画プレゼン 
 『フリーペーパー制作』 


